
Protokoll: 

Die CDU- und SPD-Fraktion spricht sich dafür aus, für Sportveranstaltungen in Koblenz – wie im 

Vorjahr - 100.000 € im Etat 2020 einzustellen. 

 

Zum Masterplan Sportpark Oberwerth teilt die Vorsitzende mit, dass dem Fachbereich Sport der 

Hochschule Koblenz Rhein-Ahr-Campus Remagen unter Leitung von Prof. Thieme in der vergangenen 

Woche die schriftliche Aufgabenstellung und alle erforderlichen Unterlagen zur Bearbeitung des 

Auftrages zur Verfügung gestellt wurden. Das Ergebnis wird zum Ende des Wintersemesters 2019/2020 

vorliegen. 

Im Sommersemester 2020 ist geplant, den Auftrag fortzuschrieben und zur weiteren Bearbeitung in 

den Fachbereich Ingenieurwesen zu geben. 

 

Wahrscheinlich wird der Masterplan Sportpark Oberwerth im August 2020 vorliegen. Dieser wird dem 

MDI mit der Bitte um Prüfung, ob eine Förderung durch das Land möglich sein wird, unterbreitet. 

 

Alle Fragen aus der Mitte des Gremiums wurden von der Verwaltung ausführlich beantwortet. 

 


